



Apprenti en Menuiserie Aluminium Verre - témoignage de Louis

publié le 03/03/2023 - mis à jour le 19/03/2023



"J'avais besoin de bouger ou d'être sur le terrain, pas vraiment envie d'être sur une chaise", Louis a rejoint la première Menuiserie Aluminium Verre où il est apprenti depuis Septembre 2022. Il travaille pour l'entreprise Marty Menuiserie à Champagnac de Belair deux semaines par mois pour environ 80 pour cent du SMIC.



"Au lycée, on a plus d'heures de cours pour rattraper les semaines où nous sommes en apprentissage. On a des cours destinés seulement aux apprentis en enseignement général, nous sommes quatre élèves. En atelier, on fait davantage de théorie. En MAV, on nous apprend le montage de A à Z d'une menuiserie Aluminium et PVC : du calcul des vitrages, débit du verre, jusqu'au façonnage (le polir, le meuler).

J'aime bien quand on arrive sur un chantier et que la façade du bâtiment a vieilli. Quand on repart, c'est tout

beau ! J'aime le contact client et c'est un travail manuel ce qui me correspond en particulier à l'extérieur. Louis s'est aussi particulièrement impliqué dans l'accueil de nos partenaires portugais et les a initiés au sablage alors qu'ils réalisaient un souvenir dans les ateliers MAV.

